

JAXA 古川 聡 宇宙飛行士、2回目のISS長期滞在開始！ (続き)

是非、古川宇宙飛行士、そして、「きぼう」でのミッションを通し“宇宙で見つけられない答え”を探るために奮闘する運用管制チームの応援、よろしくお祈りします！



▲日本でのミーティング後に運用管制チームと記念撮影する古川宇宙飛行士及びNASA宇宙飛行士(写真提供: JAXA)

また、これら宇宙での実験や技術実証以外で注目して頂きたいのが、宇宙飛行士の健康を支える“宇宙日本食”。

これまで様々な宇宙日本食がISSへ送られてきましたが、今回も食品メーカーが新たに開発した宇宙日本食が古川宇宙飛行士の宇宙での健康をサポートします。

このほか、宇宙生活のQOL(Quality of Life)向上に貢献するために日本企業が製品化した衣服が使用されます。

このように宇宙では、実験・技術実証以外にも多くの日本企業が宇宙で

の生活を支えるための様々な取り組みを行っており、今回のミッションで注目して頂きたいポイントの一つです。

最後になりますが、古川宇宙飛行士が宇宙飛行士候補者だった時から一緒に仕事をしてきた“元日本人宇宙飛行士の訓練担当”としては、今回の古川宇宙飛行士のミッションを、ヒューストンから見守り、応援することができるのはうれしい限りです！

(JAXAヒューストン駐在員事務所 山方 健士)

◆ JAXA古川宇宙飛行士 ISS長期滞在ミッション特設サイト

◆ JAXA古川宇宙飛行士『X』(旧Twitter) サイト(@Astro_Satoshi)

『#スペースJAPAN』で投稿よろしくお祈りします！

▼初めて搭載される宇宙日本食『スペースうなぎ』(左)と、『LIFE STOCK ENERGYグレープ』(右)(写真提供: JAXA)



▼初めて搭載される衣服HIDAMARI SPACE DRYWEAR(左上)、HIDAMARI Qomolangma 8848(右上)、Triporous Space QOL Series Relaxing wear(下段)(写真提供: JAXA)



会社紹介

MultiNet International Inc.

準会員 大沼 秀基 さん

1. 会社の業務内容等について簡単にご説明ください。

皆様、今度新しく準会員になりましたマルチネットの大沼と申します。マルチネットは1994年にニューヨークで設立されたIT全般をサポートする会社です。振り返るとちょうどインターネットが商用化された頃ですからウェブのサイトも皆無でした。しばらくしてからぼつぼつとウェブサイトが立ち上がり始めたものの、そもそも文字だけのサイト、画像はロゴ程度に限られており今のような動画は一切存在していないという時代になります。情報の収集はカタログや書籍に頼っており、問題の解決に相当な時間を費やす事が多々ありました。今では書籍に頼ることはほぼ無くなったのですが、その時に苦労をして自身で解決をする力を身につけた事で、問題の根本的な要因を短時間で把握できるようになった気がしており、現在は後進にどのようにしてその方法を伝授するかに腐心をしているところです。

ネットワークやシステム等のインフラのハードな面と、様々な開発を行うソフトな面の両輪で会社は前進していますが、それ以外にもIoTの検証やそれらの機器を組み合わせたサービスの提供、ハイブリッド会議の運営や、ドローンの活用に加えAIへの取り組みなど、インターネットに関わる技術的な研鑽および新しい技術の取り込みを常に続けています。コロナ禍後は2-3か月に一回と訪問頻度が落ちてしまいましたが今後はまた増やし

ていく予定です。

2. ヒューストン/テキサス州の印象についてお聞かせください。

今からちょうど10年前、2013年にお客様の案件でヒューストンへの出張が最初でした。テキサスはヒューストンから出たことはないのですが、平たくて広いというのが第一印象で、背の高い立体交差が目につくというのが第二印象でした。あともう一つ空港でカウボーイハットを被ってブーツを履いている人を初めて見かけた事が印象に残っています。

こちらでの一つの楽しみはBBQのお店を探索することです。さすがテキサスですね、いたるところにお店があります。

ヒューストンには何度も来ているものの、何かこれは見ておくといいとか、体験してみたらいいというものがありましたら教えてください。

3. その他、個人的な関心事(趣味等)についてお聞かせください。

昔は昔は車をいじっていた事もあったのですが、最近の車は昔ほど簡単にいじれるようなところが無くなったのもあり大人しく乗ってゴルフに出掛けている感じです。釣り(海)も好きなのですが、いつも使っていたボート屋がコロナの影響で閉まってしまった事もあり、2年ほどご無沙汰していたのですが友人と砂浜からの投げ釣りに出かけ始めました。

すでに普通に往来が出来るようになりヒューストンへの出張も今後増えるかと思えますので、イベントに合わせて出張を組んで、皆様とお顔を合わせることが出来ればと思っております。

どうぞよろしくお祈りいたします。



令和4年度(2022-2023) 8月 商工会常任委員会 議事録

日 時： 令和5(2023)年8月23日(水) 13:00~13:50

会 場： United Way of Greater Houston CRC

出席者： 37名

欠席者： 83名

会員消息

本日現在の会員数は、 名誉会員数 11名、正個人会員数 824名、(正団体会員数 114社)、準会員数47名で、 総会員数は882名となった。

議事録と会員消息の詳細は、商工会HP「[会員専用ページ](#)」参照。